



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Werner Kalinka (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr

Arbeitsmarktbericht 2002 (Drucksache 15/3254)

1. Wie hoch ist der Betrag, den die Landesregierung an das Institut für Regionalforschung der Christian-Albrechts-Universität für die Erstellung des Berichtes gezahlt hat?

Für die Erstellung des Arbeitsmarktberichts 2002 hat das Institut für Regionalforschung eine Kostenzusage über 27.306 € erhalten; der Betrag ist bislang nicht abgefordert worden.

2. Fielen weitere Kosten an?

Ja.

Wenn ja: Wofür in welcher Höhe?

Der Arbeitsmarktbericht 2002 ist ergänzt worden durch eine erste speziell auf arbeitsmarktpolitisch relevante Fragen bezogene Auswertung des Betriebspanels (Arbeitgeberbefragung Schleswig-Holstein) durch das Institut für Regionalforschung. An diesem bundesweiten Betriebspanel beteiligt sich das Land Schleswig-Holstein mit einem Betrag in Höhe von 51.185 € für die Erhebung durch Infratest Sozialforschung GmbH. Die Daten des Betriebspanels stehen auch für weitere Auswertungen zu den Themen Arbeitsmarkt, Aus- und Weiterbildung u.a. zur Verfügung.